

Ouest-France

Bel hommage au maître-pastelliste Erril Laugier

Pleyber-Christ - 08 Décembre



-
- *Le pastelliste Christian Le Gall, et derrière lui, sa consœur Nelly Bernet ont fait des démonstrations au pastel sec. /*

Voilà tout juste un an, le 6 décembre 2014, disparaissait Erril Laugier, maître-pastelliste. Afin de lui rendre hommage, l'association Triskell Pleyber Patrimoine a organisé, ce week-end, une exposition avec des démonstrations de deux pastellistes de talent, Nelly Bernet, de Plougastel-Daoulas, et Christian Le Gall, de La Forest-Landerneau.

Un public très nombreux s'est pressé autour des deux artistes pour comprendre un peu mieux la technique du pastel sec qu'affectionnait Erril Laugier. Beaucoup des oeuvres de l'artiste ont été présentées au public.

« L'exposition a permis aux visiteurs de voir des pastels de toutes les époques, de 1979 à 2014, et l'évolution de la technique d'Erril pendant trente-cinq années de travail exclusivement consacré au pastel », souligne Patricia Laugier, l'épouse du peintre disparu.

Dans un coin de la salle du mille-club, un DVD intitulé *L'espace d'une vie d'artiste* était projeté, retraçant le travail d'Erril Laugier et ses passions. Réalisé par l'association Triskell Pleyber Patrimoine, il est disponible à la vente sur le site de l'association.

« Triskell Patrimoine préparait depuis deux ans ce DVD consacré à Erril, explique Patricia Laugier. Sa sortie avait été retardée lorsqu'Erril avait été choisi, fin novembre 2013, pour être l'un des huit ambassadeurs Canson de France. Le DVD est finalement devenu un objet hommage. »